



## ■ URBANISMO

## El Foro Ciudad presenta una alegación al Plan Especial Ferroviario municipal

D.A.  
Almería

El Foro Ciudad de Almería se ha mostrado firme defensor de que el soterramiento del ferrocarril sea integral, en la sesión que ha celebrado hoy, en la sede provincial de Empresarios de Hostelería de Almería, Ashal. Consideran que es un punto que bajo ningún concepto debe omitirse, así como una conexión ferroviaria entre la ciudad y Puerto. En este sentido, los miembros del Foro Ciudad están dispuestos a “no ceder ni un solo paso

para que ambas premisas se cumplan” y exigen a las administraciones competentes que las lleven a cabo para beneficio de todos los almerienses.

En esta línea, el Foro Ciudad ha presentado una alegación al Plan Especial de Sistema General de Reforma Ferroviaria promovido por el Ayuntamiento de Almería, y donde se diseña la superficie que se liberará tras la ejecución del soterramiento de las vías del tren, pues “desde el Foro hemos hablado repetidamente sobre la necesidad de que desaparezcan las ví-

as que seccionan la ciudad y de resolver el acceso ferroviario al puerto, y ambas cuestiones no se resuelven en este Plan Especial”, afirma el portavoz del Foro Ciudad, Alfonso Rubí.

Otro de los puntos importantes de la sesión ha sido la integración de la UAL en la ciudad, y los pertinentes trámites realizados hasta la fecha. El portavoz del Foro Ciudad, Alfonso Rubí, ha realizado gestiones con todas las administraciones implicadas para que el Cuartel de la Misericordia sea sede del Rectorado.